選抜の決め手は貴重な

東北大学リー

全日本大学代表に 選ばれた石山さん

湾の台北市で行われる 第6回日台軟式野球親

軟式野球部の石山尚貴さ 抜チームの一員として、

日に行われた北関東大学 のメンバーとして8月% る。石山さんは地区選抜

好投した。このピッチン

を懸けた大学野球の東北

はならなかった。

|とも敗れ、最終関門突破|点を奪われ、

院大と対戦。本学は四

は東北福祉大と対戦。 23日の敗者復活1回戦

に1点を先取したもの

打完封と本学の打線は沈

ーションを見なが 講師のデモンスト.

システムズ㈱の協力を得

Adobe

活用法を学ぶ

月7日から14日まで

日本大学軟式野球連盟)

治神宮大

次生 中心 年

若

いチ

来年に期待

に出場する全日本大学選

、学選抜き

部

国際大会に向けて「好き」ら、

る球を投げること。初の に打ちにくい、くせのあ

ことに幸せを感じなが

球

で温州市訪問

を図る2つの

暑期休暇を利用

国際交流協定校である一され、

● |石巻専修大学]ホームページ● http://www.isenshu-u.ac.jp

代表電話番号 0225 (22)771] 広報専用FAX

0225

(22) 7809

菅原望さん(基礎理 伝統楽器の演奏講

健

康セミナー

開

両校の学生たちが | 州大学を訪れる「サマ 語に頼らないようにした 不便を感じませんでした Sの大切さを学びまし 温州大生のおかげで 次に訪れる時は日本

科・叶璟さん、 来学。来年8月までの約 州大からの交換留学生が また、9月18日には温 情報電子工学 学科·董 良

瀟さん、経営学 科・施奇磊さん

友好卓球大会

12月に締結した の3人で、 学術·教育交流

プログラムでは、

温州大学の学生と親ぼくを深めた

を表敬訪問し に基づく初の交 に関する協定 山紘石巻市長 10月15日には



タをもとに喫 煙と健康の関係を説明 生部長のあいさつ後、 **郟県東部保健福祉事務所**

在学生が集まった。 宮

今回のリニューアルでは りがあり、 ゆっくりと食

省エネと環境に配慮した

|事ができる」 「オシャレ

な感じのテーブルと椅子

明るく開放感あふれ

が素敵」などの声が寄せ

る学生食堂

られている。

生が最も集うスペース。

多く利用され、学内で学

| 潔感のある空間に変わっ

学生からは「明るく清

た」「テーブル間にゆと

けでなく、授業の空き 間や休憩時間などにも

426席となった。

た。学生食堂は食事時 合わせ、リニューアル

セミナーでは、 いかに喫煙 をテーマ が健康をむしばむかにつ

煙化が進む中、喫煙と健 生に考えてもらうのがね 学生食堂をリニュ**-**

9月下旬の後期授業開始 | まれ変わった。窓側に新

|調したテーブルは19台、

椅子は76脚。総座席数は

生が利用する「学生食|子の新調により、明るく

一環として、多くの学 | 設置と食堂テーブル・椅

アメニティゾーン向上|

|LEDによる天井照明の

堂」(学生会館1階)を|使い勝手の良い環境に生

が11月4日、本

康との関係について、

「健康セ

公共施設

技術主査の会田良子氏が

専大北上帝 イブリ

自動車科2年生が ド車の技術学習

一行われた。

週間キ

e c o しおり をプレゼン ゼントし クカバー

学図書館では読書週間キ 本を借りた人「「ecoしおり」もプレ 館のSA (Student

2年次生が19人とい

はならなかった。

う若いチームで3季ぶり だった。 化けカボチャのマスコッ がオレンジ色のお 軽読雑誌コ

一大接続事業の一環として

29の両日、専一ハイブリッド車の技術な

高校にはない工作機械を

る自動車の最新技術や、

センターで、日々進化す

生徒たちは自動車工学

高大接続事業の一環

|動車科||どを学習した。 同高の高||使った加工実習を体験し

|た。ハイブリッド車の原

理を学んだり、旋盤を使

来館者に好評

ハイブリッド車の構造に 理解を深めた生徒たち

った実習も行い、自動車

学を会場に「第24回日本

た。 に関する最新知識を深め 最新の研究成果討論 基礎から応用技術まで 1月5、6の両日、 日本吸着学会 発表会

Campus Day」を開催 長—山崎達也理工学部教

吸着学会研究発表会」

本

(同学会主催、実行委員

Adobe

新のウェブメディ 活用 今回は「ウェブ 術 篩がア の活用 アの特 について解説した。

の使い るフラ だった。 な活用法を学べてよかっ |メディア情報の取り扱い 活用方法の紹介やマルチ プ、イラストレーターの 参加した学生からは

科は10月28日、フレッシ

理工学部情報電子工学

最新ソ

0

ュマンセミナー(必修科

ッシュ、フォトショッ 「最新ソフトのさまざま | 崎研究室4年次の佐瀬洋 | たる最新の研究成果が討 | 礎科学から応用技術にわ 会。理工学部の中込真 論される、年に一度の大 授)が行われた。 この発表会は吸着の基

ている | た」 との声が多く、 好評 | がポスター発表を行っ |人さん (宮城県登米高) 二、國分義弘両教授と山